
武警部队演讲比赛 青春励志演讲稿青春
励志演讲稿励志演讲稿(汇总6篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？下
面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看
看吧。

武警部队演讲比赛篇一

今天是我第一次和雅虎的朋友们面对面交流。我希望把我成
功的经验和大家分享,尽管我认为你们其中的绝大多数勤劳聪
明的人都无法从中获益,但我坚信,一定有个别懒的去判断我
讲的是否正确就效仿的人,可以获益匪浅。

让我们开启今天的话题吧!

世界上很多非常聪明并且受过高等教育的人,无法成功。就是
因为他们从小就受到了错误的教育,他们养成了勤劳的恶习。
很多人都记得爱迪生说的那句话吧:天才就是99%的汗水加
上1%的灵感。并且被这句话误导了一生。勤勤恳恳的奋斗,最
终却碌碌无为。其实爱迪生是因为懒的想他成功的真正原因,
所以就编了这句话来误导我们。

很多人可能认为我是在胡说八道,好,让我用100个例子来证实
你们的错误吧!事实胜于雄辩。

世界上最富有的人,比尔盖茨,他是个程序员,懒的读书,他就
退学了。他又懒的记那些复杂的dos命令,于是,他就编了个图
形的界面程序,叫什么来着?我忘了,懒的记这些东西。于是,
全世界的电脑都长着相同的脸,而他也成了世界首富。



世界上最值钱的品牌,可口可乐。他的老板更懒,尽管中国的
茶文化历史悠久,巴西的咖啡香味浓郁,但他实在太懒了。弄
点糖精加上凉水,装瓶就卖。于是全世界有人的地方,大家都
在喝那种像血一样的液体。

世界上最好的足球运动员,罗纳耳朵,他在场上连动都懒的动,
就在对方的门前站着。等球砸到他的时候,踢一脚。这就是全
世界身价最高的运动员了。有的人说,他带球的速度惊人,那
是废话,别人一场跑90分钟,他就跑15秒,当然要快些了。

世界上最厉害的餐饮企业,麦当劳。他的老板也是懒的出奇,
懒的学习法国大餐的精美,懒的掌握中餐的复杂技巧。弄两片
破面包夹块牛肉就卖,结果全世界都能看到那个m的标志。必
胜客的老板,懒的把馅饼的馅装进去,直接撒在发面饼上边就
卖,结果大家管那叫pizza,比10张馅饼还贵。

还有更聪明的懒人:

懒的爬楼,于是他们发明了电梯;

懒的走路,于是他们制造出汽车,火车,和飞机;

懒的一个一个的杀人,于是他们发明了原子弹;

懒的每次去计算,于是他们发明了数学公式;

懒的出去听音乐会,于是他们发明了唱片,磁带和cd;

这样的例子太多了,我都懒的再说了。

如果没有这些懒人,我们现在生活在什么样的环境里,我都懒
的想!

人是这样,动物也如此。世界上最长寿的动物叫乌龟,他们一



辈子几乎不怎么动,就趴在那里,结果能活一千年。他们懒的
走,但和勤劳好动的兔子赛跑,谁赢了?牛最勤劳,结果人们给
它吃草,却还要挤它的奶。熊猫傻了吧唧的,什么也不干,抱着
根竹子能啃一天,人们亲昵的称它为"国宝"。

回到我们的工作中,看看你公司里每天最早来最晚走,一天像
发条一样忙个不停的人,他是不是工资最低的?那个每天游手
好闲,没事就发呆的家伙,是不是工资最高,据说还有不少公司
的股票呢!

【青春励志演讲稿1000字二】

武警部队演讲比赛篇二

大家晚上好！

曾经，大学生是天之骄子，谁家中出了一名大学生更可谓是
光宗耀祖，门楣大幸，但随着社会的发展，各大高校的扩招，
大学生在社会中所占比率越来越高，虽然，大学生依旧是祖
国的栋梁，民族的希望，但相应的问题也随之而来。

在大学生中普遍存在着一些片面抑或极端的思想倾向，而这
些倾向桎梏了同学的思维，抹杀了同学们的创造力，阻碍了
同学们的进步和成功，比如大学生中的浮躁风，机械思想，
极端个人主义，忽视体育锻炼等，这些都是遏制人才，残骸
栋梁的凶手。

当代大学生，受当前全球化和市场经济所带来的一些不良思
想潜移默化的影响，加上当前独生子女增多，在家中可谓集
万千宠爱于一身，任何事物张嘴便可要来，伸手便可拿来，
因此许多不良习气也都有所沾染，如何能帮助这些学子走上
正确的人生轨道，改正不良习气及习惯，是我们社会人都应



该考虑及身体力行的。

一首先，与时代一起，与国际接轨，将个人命运同时代命运
紧密联系在一起。青年的前途离不开国家的前途，国家的前
途离不开青年的前途。大学生只有将个人的前途名誉同国家
民族的发展前途结合在一起，才能真正的实现个人理想，做
对社会有用，对自己无愧的优质人才。

二其次，我们要充分利用现有条件，成为好人才，成为好栋
梁。众所周知，当今时代是知识的时代，唯有有真才实学才
能在今后日益复杂的社会中博得一席之地。所以，我们每位
大学生在校期间，应该充分利用各种资源，不符按的提升自
己，超越自己，有专业所长、有眼光、有创造力。

三然后，要成为培养德智体美劳全面发展的好学生，好公民，
培养高尚且健全人格，以健康的身心迎接困难及挑战。同时，
养成大爱，以博大的胸怀去为人处世，从而形成基本的价值
观、道德观、思维观和社会工作的能力，为将来的走向社会
服务他人奠定夯实的基础。

四最后，把握有限光阴，创造无限人生。当代大学生往往刚
刚步入社会，年少气盛，应学习例行，培养分析能力和判断
力，先思后言、先思后行。同时注意个人言行，知礼，诚信，
明德，修身，学会控制自己，调整自己，走向社会、参与实
践、志愿服务、公益事业，以充分展现个人魅力及个人修养，
这将会是我们今后就业中无形的财富。

望当今大学生，承前启后，实事求是，活出自我，少年强则，
学子们，愿你们用努力与奋斗托起明天旭日，扛起中国脊梁。

武警部队演讲比赛篇三

一件有趣的事情。



我们好象从生下来就一直在赶，我们的祖国在赶英超美，我
们在赶着不拖后腿，还有那从小就最讨厌的不玩游戏只念书的
“别家孩子”。报各类没兴趣的“兴趣班”，特别是没事干
就从25个头70只脚来判断笼子里有多少只鸡和兔子的“奥
数”，我就想问你们那有多缺笼子啊，非要把鸡和兔子关在
一起。一路背着为了老师和家长学的英语，上着小学、中学、
高考、大学、毕业工作。

有一只无形的杆子在身后撵着我们，像撵着一群大脑放空的
鸭子。

这是一个糟糕的事情，因为我们被安排惯了，简单的说就是
我们从小跟着头鸭，想要左右偏离一点方向都会被呵斥回队
伍，这样游到闭着眼睛都能游出一条直线的时候，头鸭突然
回头对你露齿一笑：“整片天空都是你的，忘情的飞吧!”早
干嘛去了!你抖了下退化三百年的翅膀，发现自己从未学习过
飞翔，特别是，独自飞翔。

这个一件愉快的事情，因为你会发现你从小到大，学的就是
如何合群，那么你现在可以继续合群，顺着现行的这条路，
跟在别人的后面，不用操心明天的方向否则你就不得不痛苦
的思索，到底是为了什么到了今天这里，到底是为了什么这
样过了十年二十年三十年，到底是为了什么做着这样一份工
作，嫁了娶了这样一个人，到底是为了谁?我的未来不是梦，
那么未来在哪里。

我不能告诉你，你的未来在哪里。

但是我可以告诉你他们的故事。

他换了几份工作，开了自己的公司，做着自己的事情。他在
努力，为的是找到深海里的那一只美人鱼，并能够轻松的挽
起她的手。



她说：我一直以为我的努力，就是为了抬高我的价钱，而不
要成为每个人路过都敢翻拣一下的两元店。

她说，要想不被别人看不起，就要努力。获得自身更好的才
能，更高的社会地位。

他说：我小时候看见泼妇三五成群插腰在路上骂街，觉得很
害怕。很怕会不得不和这样的人一直相处在一起。我希望能
进到一个高一些的层次，起码这个层次里的人可以文明的不
讲理。更希望有一天，可以每个人都讲理。

他从农村一路读书到最好的大学上最好的专业，念到博士。
留任在了国外的某间象牙塔。

他说：我某一天突然发现我想要做的事是报道尽可能的真实，
尽可能的向世界展示一个真实的中国，以及向中国展示一个
真实的世界。

于是在他终于发现自己想要什么的那一天开始，他努力了两
年多，然后转行去了那家他最希冀的外媒，并尽他的努力在
完成他的梦想。

这时的你总好过邻家的大伯，他2018年囤了一百袋盐，到死
也没能吃完。

武警部队演讲比赛篇四

大家好！

今天我演讲的题目是《展现自我风采，让青春飞扬》

青春是什么？

有的人说青春是绚烂多彩的花季，是阴晦而缠绵的雨季，是



青翠嫩绿融融的春，是浪漫而炽热的夏，有的人说青春是欢
笑时泪水，是流泪时的微笑，是轻松的压抑，是沉重的放纵，
还有的人说青春是一坛醇香的酒，是一束鲜艳的话……每个
人对青春都有自己的诠释，每个人都有每个人的答案。正是
为了尊长这种自迥异的答案与诠释，人们才匆匆走上一条条
属于自己的道路，去探寻属于自己的谜底，破译青春的密码。

青春惊得起磨练却经不起消磨，经得起开发却经不起挥霍。
保尔？柯察金曾经说过：“人最宝贵的是生命，生命对于每
过忍耐只有一次，人的一生应当这样度过”，当他回首往事
的时候，他不会因为虚度年华的悔恨，也不会因为碌碌无为
而羞愧，当他临死的时候，他能够说：：“我的整个生命和
全部精力，都已经献给了世界上的最伟大的事业―人类的解
放而斗争”。所以我们应该珍惜青春，乘着自己还年轻，尽
自己所能，在青春的舞台上展现自己亮丽而独特的风采，让
青春飞扬！就像无数的星星在生活的星空中发出自己耀眼的
光芒。

在职教中心学习生活将近1年了，在这段时期内，我深刻地感
受到――原来职高内的生活也能营造得如普高内一般紧凑，
也有充分展现自我才能的机会。造物主给予每个恩一样的头
脑和四肢，也给予我们同样的思维能力和行为能力，还公平
地给予我们一天24个小时。那么我们为什么没不抓住机遇，
尽情地展现自我呢 其实我们可以在学习方面展现自己扎实的
基础和出的成绩，在实习期间展现自己过人的领悟力和娴熟
的技巧，在每年举行的运动会上展现自己灵巧的动作和矫健
的步伐，在歌咏比赛中展现自己轻脆的歌喉和精湛的舞台表
演……或许，有些自卑的人会说：“我不行”。但是机遇是
人生的翅膀，抓住它，就可以带你飞的很高很高。它偏爱于
强者，因为强者做好了一切准备，它往往逃避弱者，因为它
无法忍受弱者那呆滞的眼神。一位成功者说过：“百分之九
十所谓失败者，其实不是被打败而是自己放弃了机遇和成功
的希望”抓住机遇试一试，怎么就知道自己不行呢 邓建军就
是一个很好的例子，他和我们一样，在职高学习，由学校分



配工作，可是他不甘于在小小的工作岗位上呆一辈子，抓住
各种机遇，最终实现了自己的人生价值。

当然要想把自己最好的一面展现在大众面前，刚靠单纯的等
待是机遇是远远不够的，而需要对自己有充分的自信心和大
胆的创新精神。

自信心是个体对自己认识活动和实践活动的成果抱负有成功
把握的一种预先反映。事业有成的人都相信，居里夫人
说：“我们应该对自己有信心，我们要相信，我们的天赋是
用来做某件事情的，无论什么代价，都要把这件事做好。：
这是自信心对于我们的重要性。拿破仑也有一句名言：”应
为我做每件事都很自信，所以帆我做过的事都取得了成
功。“成功人士和失败者之间的差异是：成功人士往往的最
积极的思考，最乐观的精神和最辉煌的经验支配和控制自己
的人生。失败者却恰恰相反，他们的人生是受过去种种失败
与疑虑做引导和支配的。我们应有青春这一梦幻般的黄金季
节，对自己充满信心，将自己的才能发挥得淋漓尽致。

创新则是以非习惯的方式思考问题的能力与别人相同的东西，
却一头别出心裁，想出与别人内不同的东西。同样的水浒，
普通人烧出的来是开水，而瓦特却烧出可蒸汽机。同样是手
被草叶子割破，而鲁班却发明了锯，同样是看到苹果从树上
掉下来，果民见了只感到心疼，而牛顿却由此发现了万有引
力定律。造成这种差别的根本原因是什么 答案只有一个：就
是瓦特，鲁班牛顿对每件事都从不同角度去观察去了解。我
们也应该在青春这一超七蓬勃的日子里，激发自己的创新理
念，发挥自己丰富的想象，让世界变得焕然一新。

青春是无价而短暂的，展现自我是上苍赠予我们最珍贵的礼
物，我们应该最大限度地挖掘自己的才能，让青春尽情飞扬，
让展现自己成为我们一生中最重要的课程。

谢谢大家，我的演讲完毕。



武警部队演讲比赛篇五

曾几何起?心中的梦变成了模糊的记忆;

曾几何起?模糊的记忆被无情的现实打碎;

曾几何起?当现实来到面前时，我措手不及。

未来，未来……我的未来在那里?

遥远的回忆，儿时的梦想时时刺痛我似乎早已麻木的心灵。
说是“似乎”，是因为我还能在今天，还能在《我的未来不
是梦》征文比赛上，还能用我这双迟钝的手写下我苦涩的心
情。我想，如果我的这些心情文字还能重新唤起我的战斗力
的话，也不枉我这几个月来对生命的思索。如果这些文字对
大家有一点益处的话。呜呼!我无话可说，让泪水代表一切
吧!

很小的时候，我就喜欢读书。

喜欢读关于周恩来同志的书。是因为我喜欢周总理那伟大的
人格，光明磊落的一生，崇高，在他的.身上尤其突出。他没
有自己的荣辱得失，连同他的骨灰都被撒进了祖国的江河大
地。他对国家，对人民，连同他的爱情都是一心一意，坚贞
不移。

所以，在我心灵的深处，曾立志要做一名伟人，以总理为榜
样，以总理“为中华之崛起”的理想为理想。

还喜欢读关于张海迪和张海迪写的书，从这些书的字里行间，
我总能找到两个字——坚强。张海迪的一生是不幸的，但又
是幸运的。不幸的是她从小身患重病，幸运的同样是因为她
从小就重病在身。正因为他的幸与不幸，再加上他的坚强，



才成就了日后的她。试想，如果她一直就是一个和你我一样
的身体健壮者，那么大家想想她成功的几率会有多大?其实这
个问题我们想想自己就知道了，那么请就在这个时刻认真思
考一下我们自己吧!

是的，张海迪是一个崇高的普通人。我也曾经想做一个成功
的普通人，通过坚强，通过奋斗，打造一个不平凡的自己，
开创一片出于自己的天地。

可是，现在，到现在我做了什么呢?我做了什么去实现我的梦
想呢?

为了奖学金我勇争第一，是的，我得到了。一学期，两学期。
。。我每学期都是第一。

为了某个荣誉，我奋力奔跑。是的，我得到了，主席，部长，
优干三好，荣誉挂满了的全身。

这就是崇高吗?

蓦然，我转身一笑，不屑的一笑。

这样的崇高我最好不要：好累。

……

忽然，我醒了，啊，原来是一场梦!仅是一场梦而已。我需要
梦吗?

当然，不过绝对不是这样的梦罢了!

我相信我的未来不是这样的梦。



武警部队演讲比赛篇六

大家好！我是mango!今天我要演讲的是关于拿破仑所说
的:“我们最大的荣耀不是不跌倒，而是跌倒了以后勇敢地爬
起来。”这句话的理解。

人的一生或多或少会遇到许多棘手的事情，也难免会遭遇失
败与跌倒。美国演说家温尔德.舒尔茨说：“失败是成功之母。
”失败并不可耻，也不可怕，最重要的是我们能从失败中走
出来，跌倒后能够勇敢地爬起来，这才是人生最大的荣耀与
价值。

如果在被银行拒绝了242次之后，霍华德.舒尔茨放弃了，就
不会有星巴克。如果被出版社拒绝了数年之后，j.k罗琳放弃了，
就不会有《哈利波特》。如果他的主题公园被否定了302次之
后，华特.迪士尼放弃了，就不会有迪斯尼乐园。所以，即便
是跌倒多次，也要咬牙坚持到底。把困难踩在脚下，我们才
能站得更高。生命就是一次蜕变的过程，唯有经历各种各样
的折磨与跌倒，才能增加生命的厚度。一个人的成长过程，
恰似蝴蝶破茧的过程，在痛苦的挣扎中，意志得到了锻炼，
力量得到了加强，心智得到了提高。生命在痛苦中得到了升
华，当我们从痛苦中走出来时，就会发现，我们已经拥有了
飞翔的力量。

假如我们刚开始学走路的时候，如果因为一次的跌倒，而不
能勇敢地站起来，那么我们一辈子就丧失了站的能力。同样，
有些人也会因为多次的跌倒，从此之后失去了人生的方向与
信心，整天萎靡不振，无所事事，甚至愤懑命运的不公平，
以至于一辈子一无所获。

意大利中世纪诗人但丁说：“能够使我漂浮于人生的泥沼中
而不陷污的，是我的信心。”自信是成功的准基石，唯有自
信，方可改变现状。



我们都清楚地知道：人生中总会有失败，跌倒的时候，哪怕
再不堪回首也不要绝望，要永远怀揣自信。因为自信可以让
我们以一种健康和强大的力量活着。唯有自信可以激发我们
重整旗鼓。曾经的伤与痛在深处也总会淡忘，要珍爱自己，
就要抛弃那些烦恼的负面的记忆，让阳光照进内心。

我想人生最大的荣耀莫过于拿破仑说的:不是不跌倒，而是跌
倒了以后勇敢地爬起来。重整旗鼓与改变心态是改变自我的
最佳的选择。

我的演讲到此结束，谢谢大家！


